



PRI rechaza elección de ministros de la Corte por voto popular: “no se debe politizar la justicia”

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, rechazó la propuesta presidencial para elegir a los ministros de la Suprema Corte por voto popular, al subrayar que la justicia no se debe politizar. Afirmó que su voto sería contra dicha reforma, en caso de que el presidente Andrés Manuel López Obrador presentara la iniciativa correspondiente.

<https://www.milenio.com/politica/pri-rechaza-eleccion-ministros-corte-voto-popular>